

「社会福祉施設」つてどんなとこ?~

旅の思いで

「親子体験講習会」

寮母 森田 理恵

昨年十月二十八日(土)、県社協の新しい事業として「社会福祉施設親子体験講習会」に四組九名の親子をお招きして行われました。この事業は小中学生とその保護者を対象に、社会福祉施設で入園者、職員との交流を図り、社会福祉への関心を高めることを目的として開かれたものです。目的どおりの成果があつたかどうかは別として、参加してくれた全員より「楽しかった」とか「また機会があれば参加したい」との感想をお聞きし、ほっとしました。これからも、福祉教育の実践の場として大いに活用していただきたいと思います。



とつても 楽しかつたよ。

四日目は、コロンビア大平原の旅。ロッキーの宝石と言われるルイーズ湖は、鏡のように山々を写し出す最高の湖でした。もう一つの湖ペインント湖は、季節や時間帯によって、濃い青、エメラルドグリーン等に変化する珍しい湖でした。

五日目は、専用バスでカルガリーへドライブ。その後、空路メープル街道とナイアガラの起点であるトロントへ到着。

六日目は、ナイアガラの滝観光。「霧の乙女号」という観光船に乗り、迫力あるナイアガラの滝を見ました。目を開けていらっしゃないほどの滝のシャワーを浴びながら。

七泊八日の母との二人旅は、こうして無事終えることができました。有難うございました。

カナディアンロックキーとナイアガラの滝、七泊八日の旅の一泊は松山からソウルへ、それからシートルへ、バスにてカナダのバンクーバーへと移動しました。

二日目は、ビクトリア島一日観光。英国風の街並みと、世界中の花が咲き誇るブックチャート庭園がとても美しかったです。

三日目は、バンクーバー市内観光。原生林をそのまま活かした広大な公園スタンレーパークにいきました。歩道と自転車道が決まっており、逆を走ると罰金を取られる厳しい所でした。

四日目は、コロンビア大平原の旅。ロッキーの宝石と言われるルイーズ湖は、鏡のように山々を写し出す最高の湖でした。もう一つの湖ペインント湖は、季節や時間帯によって、濃い青、エメラルドグリーン等に変化する珍しい湖でした。